

# Ibadah Doa Malam Surabaya, 01 Mei 2013 (Rabu Malam)

Malam ini kita berdoa menyembah kepada Tuhan.

Doa penyembahan, dalam tabernakel ini menunjuk alat **Medzbah dupa emas**.

Medzbah dupa emas ini terbuat dari kayu penaga yang disalut dengan emas murni.

אָדָם בְּדָם אֶדָם = manusia darah daging yang rapuh, manusia darah daging yang berdosa dan tidak mewarisi surga.

Ada tiga hal yang negatif dari manusia darah daging, antara lain:

1. Yang pertama adalah **tabiat daging**.

**Tabiat daging adalah**

- o **Lukas 12 : 1**

*12:1. Sementara itu beribu-ribu orang banyak telah berkerumun, sehingga mereka berdesak-desakan. Lalu Yesus mulai mengajar, pertama-tama kepada murid-murid-Nya, kata-Nya: "Waspadalah terhadap ragi, yaitu kemunafikan orang Farisi.*

Munafik= didalam hati dan diluar hati tidak sama, pura-pura.

- o **Lukas 12 : 4-5**

*12:4 Aku berkata kepadamu, hai sahabat-sahabat-Ku, janganlah kamu takut terhadap mereka yang dapat membunuh tubuh dan kemudian tidak dapat berbuat apa-apa lagi.*

*12:5 Aku akan menunjukkan kepada kamu siapakah yang harus kamu takuti. Takutilah Dia, yang setelah membunuh, mempunyai kuasa untuk melemparkan orang ke dalam neraka. Sesungguhnya Aku berkata kepadamu, takutilah Dia!*

Takut= takut kepada sesuatu di dunia ini sampai tidak takut kepada Tuhan (melawan Tuhan). Termasuk takut untuk berkorban.

Sesuatu disini adalah pekerjaan dll.

- o **Lukas 12 : 15**

*12:15 Kata-Nya lagi kepada mereka: "Berjaga-jagalah dan waspadalah terhadap segala ketamakan, sebab walaupun seorang berlimpah-limpah hartanya, hidupnya tidaklah tergantung dari pada kekayaannya itu."*

Tamak= serakah.

**Serakah adalah**merampas hak Tuhan (perpuluhan) dan merampas hak orang lain (korupsi, hutang tidak bayar, mencuri).

Serakah itu karena menganggap bahwa dia hidup dari uang.

- o **Lukas 12 : 22-34=kekuatiran.**

Kekuatiran.

- o **Lukas 12 : 35-48=kewaspadaan.**

Lengah= tidak setia.

2. Yang kedua adalah **keinginan daging**.

**Yakobus 1 : 13-15**

*1:13. Apabila seorang dicobai, janganlah ia berkata: "Pencobaan ini datang dari Allah!" Sebab Allah tidak dapat dicobai oleh yang jahat, dan Ia sendiri tidak mencobai siapapun*

*1:14 Tetapi tiap-tiap orang dicobai oleh keinginannya sendiri, karena ia diseret dan dipikat olehnya.*

*1:15 Dan apabila keinginan itu telah dibuahi, ia melahirkan dosa; dan apabila dosa itu sudah matang, ia melahirkan maut.*

**Keinginan daging itu mempunyai daya pikat**(dipukat). Sehingga keinginan daging dianggap lebih bagus dari kehendak Allah.

**Keinginan daging mempunyai daya seret yaitu**menyeret hamba Tuhan/anak Tuhan untuk keluar dari kehendak Tuhan (keluar dari kebenaran firman Tuhan) = **tidak taat dan tidak dengar-dengaran**.

Kalau sudah tidak taat dan tidak dengar-dengaran, maka **jatuh dalam pencobaan**(masalah datang).

Bila sudah jatuh dalam pencobaan (karena tetap tidak taat), maka akibatnya **jatuh dalam dosa**.

Jika sudah jatuh dalam dosa dan dosa menjadi matang, maka akibatnya **jatuh dalam maut**.

Seringkali jika sudah jatuh dalam dosa. Kita tidak mau mengaku dosa, tetapi malah menyalahkan orang lain. Akibatnya jatuh dalam maut = kebinasaan untuk selama-lamanya.

Maut itu mulai tidak damai, sampai binasa selamanya.

### 3. Yang ketiga adalah **perbuatan daging**.

#### **Galatia 5 : 19-21**

*5:19 Perbuatan daging telah nyata, yaitu: percabulan, kecemaran, hawa nafsu,*

*5:20 penyembahan berhala, sihir, perseteruan, perselisihan, iri hati, amarah, kepentingan diri sendiri, percideraan, roh pemecah,*

*5:21 kedengkian, kemabukan, pesta pora dan sebagainya. Terhadap semuanya itu kuperingatkan kamu--seperti yang telah kubuat dahulu--bahwa barangsiapa melakukan hal-hal yang demikian, ia tidak akan mendapat bagian dalam Kerajaan Allah.*

Perbuatan-perbuatan daging ini tidak mewarisi kerajaan surga. Ini berarti kebinasaan untuk selama-lamanya.

Jika hamba Tuhan/anak Tuhan ditandai dengan tabiat, keinginan dan perbuatan daging, maka hidupnya ditandai banyak kelemahan-kelemahan. Sampai kelemahan yang tertinggi yaitu **tidak bisa menyembah Tuhan= kering rohani dan mati rohani**, yang menuju pada kematian kekal.

Medzbah dupa emas adalah kayu penaga disalut dengan **emas murni**.

**Bagaimana supaya kita bisa menyembah Tuhan ?**harus disalut dengan emas murni itulah **ROH KUDUS**.

**MALAM INI**kita mohon urapan Roh Kudus, bagaikan kayu yang disalut dengan emas murni.

Jika ada Roh Kudus, maka ketiga hal yang negatif dari manusia daging akan dimatikan semuanya (yang jelek-jelek dimatikan). Sehingga kita bisa hidup benar, hidup suci dan bisa menyembah Tuhan.

#### **Kegunaan Roh Kudus adalah**

##### 1. **Roma 8 : 13**

*8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.*

**Kegunaan yang pertama adalah**Roh Kudus mematikan perbuatan, keinginan dan tabiat daging, sehingga rohani kita hidup (hidup benar dan hidup suci).

##### 2. **Roma 8 : 26-29**

*8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.*

*8:27 Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.*

*8:28 Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.*

*8:29. Sebab semua orang yang dipilih-Nya dari semula, mereka juga ditentukan-Nya dari semula untuk menjadi serupa dengan gambaran Anak-Nya, supaya Ia, Anak-Nya itu, menjadi yang sulung di antara banyak saudara.*

**Kegunaan yang kedua adalah**Roh Kudus menolong kita untuk bisa menyembah Tuhan = menyerahkan hidup dalam tangan Tuhan.

**Kita mohon belas kasih Tuhan, apapun keadaan kita pada malam ini.**

**Hasilnya jika bisa menyembah Tuhan adalah**

○ **Roma 8 : 28**

*â Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikanâ*

Saat kita menyembah Tuhan = mengulurkan tangan kepada Tuhan, maka tangan Tuhan diulurkan untuk menjadikan semua baik pada waktu Nya.

Yang buruk/hancur (dalam studi, nikah) akan menjadi baik pada malam ini.

○ **Roma 8 : 29**

*â Sebab semua orang yang dipilih-Nya dari semulaâ*

Tuhan meneguhkan panggilan pilihan kita. Sehingga kita tidak tersandung dan tidak gugur sampai garis akhir (sampai kedatangan Tuhan kedua kali).

Ini berarti **kita tetap dalam rencana Tuhan.**

**Yeremia 29 : 11**

*29:11 Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada pada-Ku mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahteraan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.*

**Rencana Tuhan adalah**rencana damai sejahtera, masa depan yang indah pada waktu Nya.

○ **Roma 8 : 29**

*â mereka juga ditentukan-Nya dari semula untuk menjadi serupa dengan gambaran Anak-Nyaâ*

Tuhan mengubah kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Dia. Sampai sempurna sama mulia dengan Dia, menjadi mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Nya kedua kali.

Ada penyembahan diawan-awan **HALLELUYA**, sampai penyembahan selama-lamanya di tahta surga.

**Jika mujizat rohani terjadi, maka mujizat jasmani juga terjadi** yaitu menolong untuk menyelesaikan semua masalah kita.

Tuhan memberkati.